

ADDRESS

Kesiapan Total Jelang Tahun Baru, Dandim Surabaya Utara Pimpin Apel

Wanto - SURABAYA.ADDRESS.CO.ID

Dec 30, 2024 - 17:56



Dandim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., memimpin apel pagi yang berlangsung di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, – Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., memimpin apel pagi yang berlangsung di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara, Jalan Gresik No. 52, Perak

Barat, Kecamatan Krembangan, Senin (30/12). Apel ini diikuti oleh seluruh personel dari jajaran Makodim dan Koramil di wilayah Surabaya Utara.

Apel pagi ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapsiagaan personel dalam menghadapi berbagai tugas pengamanan, khususnya menjelang malam pergantian tahun. Dalam arahannya, Kolonel Dharmawan menyampaikan beberapa poin penting yang menjadi perhatian utama bagi seluruh anggota.

Mengawali arahannya, Kolonel Dharmawan mengucapkan selamat Hari Raya Natal kepada personel yang merayakan. "Semoga damai Natal membawa berkah, kebahagiaan, dan suka cita, tidak hanya bagi umat Kristiani, tetapi juga bagi kita semua," ujarnya.

Dandim mengapresiasi seluruh personel atas keberhasilan menjaga situasi yang aman dan kondusif selama perayaan Natal 2024. Ia menekankan bahwa keberhasilan tersebut tidak lepas dari kerja sama antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi umat Kristiani yang merayakan ibadah Natal di wilayah Surabaya Utara.

"Keberhasilan pengamanan ini membuktikan bahwa sinergi kita dengan Polri dan masyarakat mampu menciptakan rasa aman. Tugas ini juga berlaku untuk hari besar keagamaan lainnya, di mana kita harus terus memberikan perlindungan kepada masyarakat yang melaksanakan ibadah," tegasnya.

Kolonel Dharmawan juga menyoroti maraknya modus penipuan yang mengatasnamakan institusi TNI, khususnya melalui media sosial. Ia mengingatkan seluruh personel untuk selalu berhati-hati dan melakukan verifikasi terhadap informasi yang beredar. "Jangan mudah percaya dan selalu cek kebenarannya. Ini penting agar kita tidak menjadi korban ataupun alat penyebaran informasi palsu," tambahnya.

Dandim mengingatkan pentingnya kesiapan dalam pelaksanaan pengamanan malam pergantian tahun. Ia meminta personel untuk mematuhi arahan dari Walikota Surabaya terkait aturan, larangan, dan himbauan dalam merayakan Tahun Baru 2025. "Sampaikan kepada masyarakat di wilayah masing-masing untuk tidak melakukan euforia yang berlebihan atau perayaan yang bersifat hurai-hura. Kita harus menjaga keamanan dan ketertiban," ujarnya.

Babinsa bersama Bhabinkamtibmas diminta untuk aktif memberikan edukasi kepada masyarakat dan melaksanakan patroli bersama. Selain itu, personel yang bertugas di pos pengamanan, pos pelayanan, maupun piket di Makodim dan Makoramil diminta untuk tetap waspada terhadap segala kemungkinan.

Mengakhiri arahannya, Kolonel Dharmawan menegaskan bahwa tanggung jawab keamanan bukan hanya tugas individu, tetapi merupakan kerja kolektif antara TNI, Polri, dan masyarakat. "Kita harus terus menjaga solidaritas dan sinergi untuk menciptakan suasana yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah Surabaya Utara," tutupnya.

Apel pagi ini menjadi momentum untuk memperkuat koordinasi dan semangat personel dalam menjalankan tugas pengamanan akhir tahun. Dengan kesiapan yang matang, diharapkan seluruh kegiatan masyarakat dapat berjalan dengan aman dan tertib hingga memasuki Tahun Baru 2025.